

放課後子ども教室だよ

小島たのしい教室

令和5年11月14日(火)訪問

「小島たのしい教室」は、川俣小学校の1年生から6年生までの10名が登録しています。学校が終わると、子どもたちはスクールバスで小島公民館に移動します。「たのしい教室」が、子どもたちが集団で遊べる唯一の居場所となっているため、週2回(火・木)の活動を子どもたちはとても楽しみにしています。

訪問した日は、宿題を済ませてから、室内や屋外での自由遊びを楽しみました。スタッフの方も元気な子どもたちと一緒に外に出て、フリスビーやブランコで遊びました。子どもたちもスタッフもみんなが家族のようなアットホームな雰囲気がとても素敵でした。

みんなと宿題をやるとやる気が出ます!



学年に関係なくみんな仲良しです。



中学生になってもみんなに会いに来たいです。



スタッフの方は、今日学校であったことや、楽しかったこと、うれしかったことを聞いてくれるし、褒めてくれるので嬉しいです。



子どもたち

スタッフ

子どもたちを走って追いかけるのは大変ですが、一緒に遊ぶと若返った感じがします。子どもたちに会うのを楽しみに来ています。



各地区の放課後子ども教室で、コーディネーターが中心となり、地域にある教育資源を幅広く活用して多様な体験・活動を行えるよう、プログラムの充実を図っていただいております。様々なプログラムをご用意いただいておりますが、コーディネーターやスタッフの思いと子どもたちの願いが一致しない場合もあるようです。

子どもたちの興味・関心を踏まえたプログラムとなるよう、子どもたちの願いを生かしたプログラム作りをしたり、子どもたちが主体となって企画したプログラムを取り入れたりして、活動の充実を図っていきましょう!

どんな活動がしたいかな?



子どもの願い



みんなでカレーを作りたいな!